

An den
Stadtrat der Stadt Landshut
Rathaus

84028 Landshut



Landshut, 29.05.2012

Behelfsbrücke über die Isar

Der Stadtrat möge beschließen:

Während der ca. dreimonatigen Sanierung mit Sperrung der Isarbrücke an der Mühleninsel wird eine Behelfsbrücke für die Landshuter Familien, Gäste der Stadt und Radfahrer errichtet, z.B. durch das THW.

Begründung:

Eine Komplett-Sperrung der Isarbrücke über drei der schönsten Monate des Jahres ist der Bevölkerung und Gästen Landshuts nicht zuzumuten. Diese äußerst stark frequentierte und beliebte Brücke ist zu einer der wichtigsten und schönsten Verbindungen über die Isar geworden.

Nicht zuletzt durch die ohnehin schon beeinträchtigte Aufenthaltsqualität an der Isar durch die (notwendige) Generalsanierung der Ufermauer muss hier eine weitere optische und insbesondere wegetechnische Zumutung für die Bevölkerung vermieden werden.

Dies wäre durch eine temporäre Behelfsbrücke für Fußgänger und Radler leicht zu lösen. Diese könnte vom THW errichtet werden, analog zur Behelfsbrücke während der Renovierung der Isarbrücke am Eisstadion vor ca. 2 Jahren. Die zu überwindende Distanz ist im aktuellen Fall sogar deutlich geringer, was sich bau- und kostentechnisch sicher positiv auswirkt.

Bernd O. Friedrich

gez. Schwenkert Rosemarie

gez. Margit Napf

f.d.R.

A handwritten signature in cursive script, appearing to read "Claudia Marosch".

Claudia Marosch
Fraktionssekretärin